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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
今回は「個人情報保護」について。 
皆さんもご承知のとおり、今年４月

から個人情報保護法が施行された。 
現在、金融機関に限らず、各企業は

その対応に追われていることと思う

が、短期間で完全にガードすることは

不可能に近いものがある。情報技術の

進歩は日進月歩であり、それに伴い漏

洩リスクも日増しに高度化し、大量に

なってきている。 
金融機関に限れば、個人情報の漏洩

は、現金の盗難よりも厄介な代物とな

る。皆さんも目にしておられると思う

が、毎日のように新聞では「個人情報

紛失」の記事が踊っているほどである。 
現状は、過渡期的な症状かもしれな

いが、これが大きな事件に発展するよ

うなことがあれば、ますます取り上げ

方が増え、それにつれて対策を強化す

るように求められる。 
最近では、マスターカードやビザカ

ードといった世界標準のカード被害

が大きな問題となったが、高度なグロ

ーバル社会において、その対応策はい

たちごっこの様相を呈している。 

しかし、常に便利さを求めようとす

れば、ある程度のリスクはつきもので

あり、知恵を絞ってその対策を万全に

していく必要がある。 
費用と時間がかかるもので、どこま

でいっても終わりのない作業となる

が、ひとつづつ着実にこなしていくし

かないと考えている。 
委 員 会 報 告 

出席委員会 

第 15 期のホームクラブ出席率

100％の会員が、2 名出ました。 
森会員と中山会員です。おめでとう

ございます。おふたりに、記念品をお

贈り致します。 
岐阜中 R.C ゴルフ同好会  

幹事 渡辺成洋 
本年度、ゴルフ同好会の幹事を賜り

ました。ゴルフの経験があまりありま

せんが、これからいっしょうけんめい

覚えていきたいと思っています。又、

近日中に会費の案内と第 1 回例会の

案内をさせていただきますのでよろ

しくお願いいたします。 
DIS2630 拡大増強・広報・ 
職業分類 合同研修セミナー 

日時：2005 年 7 月 31 日（日） 

   13：30～16：45 
場所：ホテルグリーンパーク津 
川喜田ガバナーによる点鐘からセ

ミナーが開催されました。続いて伊達

則彦研修リーダーより、今回の合同研

修セミナーは会員増強にあたり、職業

分類と広報と一連の委員会活動があ

って、より効果的な成果が得られるも

の。即ち各地域によって産業の特色が

あるように、また産業構造が変化して

きている中、改めてその地域の職業分

類を見直し、加入促進を図ること。そ

の一方では各クラブの奉仕活動など、

もっと地域にPR活動を積極的に行い、

ロータリークラブの知名度を高め、会

員増強委員会による加入しやすい環

境作りに努めること。と説明がありま

した。 
その後、寺田澄男地区拡大、増強委

員長より「委員会増強テーマ“アゲイ

ン 4000”を掲げ、実現のため“純増

１名以上、女性会員 3％（４捨５入）”

を最重点」と目標数値の提示がありま

した。続いて田中良幸地区広報委員長

より、今までロータリークラブはいわ

ゆる「宣伝
・ ・

ベタ
・ ・

」と言われている。そ

れを今期は、エネルギッシュに、どん

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年８月２日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]卓話者 吉田稔様 

米山奨学生 欧陽観峰君 

[ビジター] 

 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 33名78.57％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『旗幟鮮明』 吉田稔様 

担当 会長エレクト

本 日 の 予 定 

第７０２回 
平成１７年８月７日(日) 

[点鐘] 午前６時００分 

[行事]  

早朝例会 長良川花火清掃 

担当 社会奉仕委員会 

次 回 予 定 

第７０３回 
平成１７年８月２３日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム 

担当 15周年実行委員会

岐阜中週報
平成 17 年 8 月 7 日(日)
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どん内外に広報活動に力を入れ会員

増強の一助になるよう努めて頂きた

い。と力説されました。 
引き続き３名の女性会員より「女性

から見た増強及びロータリークラブ」

と題し、自分の体験を交えたスピーチ

と、「職業分類について」と題し津南

RC より発表。そして「広報について」

と題し３クラブより各クラブの現状

報告がされました。 
最後の質疑応答では女性会員加入

に対しての各クラブの問題について

協議されましたが、福井隆男カウンセ

ラーの講評で“女性が入会したら退会

する男性会員の反対の声は聴くが、事

実その為に退会したという話は聞い

た事が無い”と結ばれ閉会となりまし

た。 
文責 会員増強委員長 安藤元一 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
加藤 義明 君 吉田様 本日の卓

話 ありがとうございます。 
川島 正美 君 本日の例会日が誕

生日になりました。現在まで健康で

来られました。感謝!!感謝!! 
野々村 雅章 君 最近は年の事は

考えないようにしています。 
田辺 雅範 君 五十も半ばとなり、

四捨五入すると自分でも驚くよう

な年令となってしまいました。気持

ちだけでも毎年としはとって（マイ

ナスして）ゆきたいと思っています。 
★お誕生日おめでとうございます★ 

加藤 義明 君 

６２才になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


